



# 議会だよりましこ

新年号

令和7年

# 祥賀新年



謹んで新春の御祝詞を申し上げます。皆様には日頃より町議会にご理解ご協力を賜り心より厚く御礼申し上げます。

昨年町村合併70周年を迎えた。本町発展にご尽力頂いた諸先輩方に感謝し今後も着実な故郷づくりへと歩む所存です。議会については高校生を交えた議会報告会を実施し若者の社

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は乙巳（きのとみ）です。これまでの努力や準備が実を結び始める時期で再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく年になるそうです。今年は経済が活性化し、生活が豊かな年になるよう祈念致します。

現在少子高齢化、人口減少を食い止めるため、「第3期まし」と題する町民福祉の向上に努めて参ります。



副議長  
大関 保

謹んで新春の御祝詞を申し上げます。皆様には日頃より町議会にご理解ご協力を賜り心より厚く御礼申し上げます。

昨年町村合併70周年を迎えた。本町発展にご尽力頂いた諸先輩方に感謝し今後も着実な故郷づくりへと歩む所存です。議会については高校生を交えた議会報告会を実施し若者の社

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は乙巳（きのとみ）です。これまでの努力や準備が実を結び始める時期で再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく年になるそうです。今年は経済が活性化し、生活が豊かな年になるよう祈念致します。

現在少子高齢化、人口減少を食い止めるため、「第3期まし」と題する町民福祉の向上に努めて参ります。



議長  
島 富子

会参画意識を育む主権者教育向上に努め、9月議会議場コンサートでは見事なギター演奏が披露されました。今後も議員のなり手不足や低投票率解消に向け住民参加型議会構築を推進し開かれた議会を目指します。

また「第3期まし」未来計画も最終年度、町の最重要課題である少子化に歯止めをかけ安心して子育てや老後を過ごせる住民福祉の増進に努めますのでよろしくご指導お願い致します。

結びに町民の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げまして新年の挨拶と致します。

こ未来計画のもと、子育て・教育環境の充実、住環境の整備・産業振興を進めています。具体的にはデジタル技術の活用(D×推進)で、持続可能なまちづくり、町民サービス向上など、町民の皆様の協力を得て住みたいい町の実現のため改革改善を推進します。今後も図書館建設や公共施設の長寿命化、子育て支援、企業誘致等の推進に努めて参ります。町民福の向上に努めて参ります。



佐藤 武

新年明けましておめでとうございます。輝かしい新春を迎え、ご挨拶を申し上げます。昨年は、地域の多くの皆様の実情や課題・要望を頂き有難うございました。私は、町民の皆様に代わり執行機関に声を届け、監視・評価する責任を果たして参ります。本年もよろしくお願い致します。



上野 健

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。教育厚生常任委員長として経験を積ませていたぞいております。本年も、町民の皆様のより良い健康・福祉・教育に貢献できますよう研鑽を積み、議員の資質を向上させるため弛まぬ努力をしていきますので、本年もよろしくお願い申します。



副議長  
絹江 関

謹んで新年のお慶びを申し上げます。電気・ガソリン・食品等あらゆる物が値上がりしております。本年も地域の発展に努め、皆様の声を大切にしてまいります。共に明るい未来と安心・安全なまちづくりを目指してまいりましょう。新年もどうぞよろしくお願い申します。



小野澤則子

新年あけましておめでとうございます。益子町の皆様のご健康とご多幸を心より願っております。本年も地域の発展に努め、皆様の声を大切にしてまいります。共に明るい未来と安心・安全なまちづくりを目指してまいりましょう。新年もどうぞよろしくお願い申します。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。電気・ガソリン・食品等あらゆる物が値上がりするなど生活が困窮し厳しい情勢です。今こそ無駄をなくし安心・安全に暮らせる町になるよう皆様の声を町政に届ける所存です。子育て支援・福祉の充実・税金の有効活用に尽力して参ります。

議員は、公職選挙法により選挙区内の方に、年賀状等のあいさつ状（答礼のための自筆によるものは除く）を出すことは禁止されています。

皆様の一層のご理解をお願い申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。令和七年乙巳歳が、皆様にとって良い年でありますようお祈りいたします。世界中が混沌とした状況の中、「地球規模で考え、地域規模で行動する（THINK GLOBALLY, ACT LOCALLY）」の精神で、事に当たろうと思います。



日渡 守

謹んで新春のお慶びを申上げます。本年度も、自主財源確保の向上に継続して活動して参ります。又、子供達・教諭・学校の学習環境の改善そして、町民の生活・福祉の向上を目指して「皆様の声を行政に！」と捉えて、議員活動をして参ります。本年も宜しくお願い申し上げます。



大内千嘉夫

謹んで新年のお慶びを申し上げます。益子町の最重要課題は、人口が急激に減少することです。これからの中未来誰もが安心して暮らせる町づくりを目指してまいります。本年もよろしくお願ひ申し上げます。



高橋 家光

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は乙巳（きのとみ）。学んできたことや努力してきたことが一気に極限まで伸びる、勢いのある年となるそうです。今年も町の発展と皆様のご多幸を祈念しますと共に、負託にお応すべく精進致しますのでどうぞ宜しくお願い申し上げます。



岩崎 秀樹

謹賀新年。コロナが五類に移行となり元の生活に戻つてはいますが景気回復には至りません。ただ外国人の来客数が増え観光地益子にとつては上手に活かしたいところです。人口減少、福祉の充実、景気対策と課題は多々あります。住み良いまちづくりに皆様と共に頑張って参りましょう。



星野 壽男

新春を迎え心新たに住民皆様の負託にお応えできますよう誠実に職責を全うしてまいります。本年も利他の精神を常に念頭に置き、社会経済状況に相応した政策の実現、教育環境の充実やさらなる福祉の向上を目指し、住民目線に添った議会となるよう、鋭意努力してまいります。



直井 瞳

昨年以上に町の住宅政策や移住定住促進事業に貢献できるよう、得意分野を活かして活動してまいります。益子町の魅力を発信してくれる若い方々の力になれるよう努めます。己年生まれの私も今年還暦です。次の世代の育成に責任のある年齢になつてしましました。力を尽くします。



長岡 景介

新年明けましておめでとうございます。日頃よりご支援ご鞭撻を頂きお礼申し上げます。衆議院改選により国政の情況が変わりました。各党協力のもと、経済が活性化され、私達の生活が良くなるよう、施策を実施して頂くことを望んでいます。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。



加藤 芳男